

PALMA DE MALLORCA

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA — AVISOS Y NOTICIAS

PRECIOS DE ABONO

En sus...
Extranjero (mensual)
Mensuales...
M. extranjero

PALMA

El número de hoy.—Tiramos hoy el número de dos páginas. Así, nuestros operarios pudieron disfrutar de día tan señalado como el de ayer, trabajando solamente por la noche.

«La Protectora».—El próximo domingo día 3 de Junio se celebrará en esta pujante Sociedad una velada literario-musical dedicada a los señores socios y sus familias en la cual tomará parte la Cátedra declaratoria de la misma, la simpática y aplaudida triple Srta. María Llibera y la novel Banda de «La Protectora». Terminando con varios bailables en obsequio del elemento joven.

Nuevo impuesto.—La «Gaceta» publica una R. O. de Hacienda, disponiendo que tributen todos los que se dedican a ceder o subarrendar habitaciones, clasificándose en los epígrafes que expresamente los comprendan o por asimilación y que por la dirección general de Contribuciones se proceda al estudio de la referida industria.

El Patrón de los Ingenieros.—En la madrugada de ayer bajaron a Palma desde el Pont d'Inca varios tranvías, que conducían los invitados que habían asistido a los festejos que los Ingenieros habían celebrado en «Son Boned», en honor de su Patrón, San Fernando.

Hubo lida de un becerro y función teatral.

El día del Corpus

En la Catedral.

Solemnísimos resultaron los oficios divinos celebrados en la Iglesia Catedral Basílica.

El templo lucía sus mejores galas, ostentando la espléndida iluminación, como también los hierros artísticos que abrazan las aéreas columnas.

Ocupó el púlpito el eocuente orador sagrado M. I. señor don Antonio Sancho.

Asistió el Ayuntamiento representado por el Alcalde señor Forteza, y el Teniente de Alcalde señores Buades y los concejales señores Oliver, Barrera, Calafell, Ramis de Ayreñor y Quintana.

El templo se vio concurridísimo, no solo en la misa mayor sino durante todo el día.

El tiempo

Amancejó con amenazas de truenos la tradicional leyenda de que no hay Corpus sin sol. El cielo estaba encapotado, reinando fuerte viento, bastante frío, empero al avanzar la mañana se despejó el cielo, lució el sol y por la tarde el tiempo era verdaderamente primaveral invitando a las bellas a lucir los vaporesos trajes de verano.

Las calles de Palma ofrecían un encanto de vista, con tan bellas mujeres, ricamente ataviadas.

Los balcones de las calles del itinerario de la procesión lucían colgaduras y damascos, asociándose el vecindario a rendir tributo a la Hostia Santa.

El movimiento de tropas, las bandadas de música, los toques de clarines, los carros de guerra y el brillo de los uniformes ponían la nota de vistosidad a la tarde de ayer.

La Procesión

Abrieron la marcha la Sección de la Guardia Municipal montada y la Banda de tambores del Ayuntamiento, con el pendón parroquial.

Seguían a continuación los niños del Patronato Obrero, llevando detrás la imagen de San José su Patrón.

Los Colegios de los Hermanos de la Doctrina Cristiana, con la imagen de San Juan Bautista de Lasalle y el de los Ligorinos con la imagen de San Alfonso M.ª de Ligorio.

A continuación los Latinistas con el pendón de San Isidro y a continuación la Juventud Antoniana, la Asociación del Sagrado Corazón, el Círculo de Obreros Católicos con la imagen de la Sagrada Familia y los individuos del Cuerpo Municipal de Bomberos con el pendón de San Sebastián, estrenando los individuos del mismo su nuevo uniforme de guerrera azul, pantalón rojo, con franja azul oscuro polainas de cuero negro y el casco ya conocido.

Seguía la nueva Banda de música de «La Protectora» con su llamante uniforme.

Marchaban a continuación la Congregación Mariana y la Adoración Nocturna con las respectivas secciones de una y otra y nutrida representación de la nobleza, con la imagen de la Purísima Concepción.

La Banda Mallorquina y a continuación las Asociaciones de los Rdos. P. P. de los Sagrados Corazones, con las imágenes de la misma; la de los Rdos. P. P. Teat

nos, con la de San Cayetano; la de los Rdos. P. P. Misioneros con la de su fundador San Vicente de Paul; los Rdos. P. P. Franciscanos, con la imagen de San Francisco; la de los Rdos. P. P. Capuchinos con la imagen de la Divina Pastora; la de los Rdos. P. P. Mercedarios, con la imagen de la Virgen de la Merced y la de los Rdos. P. P. Agustinos con la imagen de San Agustín.

A continuación iban las parroquias llevando cada una la imagen respectiva.

Iba a continuación representación de la Cruz Roja, el conopeo y el tintináculo, la simbólica «Ladania» los doce apóstoles, entre señores de frach, numerosa representación de jefes y oficiales de los distintos cuerpos e institutos que guardan la plaza, presididos por el teniente coronel de Estado Mayor señor Sampol, los Seminaristas llevando la vistosa imagen de San Pedro, de plata, y el cetro y cabillo Catedral.

Seguía la artística custodia, con la Sagrada Forma, que era llevada bajo palio cuyas varas sostenían señores de frach.

Daban guardia soldados de Artillería.

Detrás de la custodia iba el señor Obispo.

Presidía la procesión el Excelentísimo Ayuntamiento presidido por el Gobernador civil de la provincia señor San Martín que llevaba a su derecha al Alcaide señor Forteza y a su izquierda al primer Teniente de Alcalde señor Buades precedidos por los Concejales señores Quintana, Muntaner, Calafell, Barrera, Carbonell, Moragues, Aguiló, Riutort, Comas, Planas, Simó, Salom, Font y Monteros y Ramis de Ayreñor.

Al llegar la custodia a la plaza de Cort hizo breve paro.

La tribuna de la Casa Consistorial estaba ocupada por el Capitán General señor Heredia, el General Gobernador, el Coronel de Estado Mayor y los jefes de Cuerpo, con los respectivos ayudantes.

Cerraba la marcha de la procesión una Compañía de Artillería de Costa precedida de la banda de cornetas de dicha fuerza.

Se notó que este año no cerraba, contra costumbre la procesión, la banda de música del Regimiento!

El recorrido se hizo sin el menor incidente.

Al llegar a la custodia a la Catedral las bandas tocaron la Marcha Real, y una vez en el interior del templo se cantó un solemne Te-Deum, alternando el cetro con el pueblo.

El paseo del Borne se vio también animadísimo hasta las diez de la noche.

En honor de San Antonio de Padua

Solemnos cultos que consagran al Glorioso Taumaturgo San Antonio de Padua los asociados a la Pia Unión y demás devotos del Santo en la iglesia de San Francisco de Asís de esta ciudad de Palma en el presente año de 1923.

Martes 5 de Junio.—A las siete y media de la mañana, empezará la Novena con meditación durante una misa, que se continuará todos los días a la misma hora y en igual forma. Por la tarde a las siete y cuarto, se rezará la sagrada Corona y después se dará principio a la novena solemne con exposición de S. D. M. y sermón por el Reverendo P. Vicente Queralt, Misionero, de la Residencia de Barcelona. En los días consecutivos continuará la Novena en la misma forma.

Domingo 10.—A las siete de la mañana, en la iglesia de la Hermandad, Comunion general para los pobres socorridos con las limosnas del Pan de San Antonio; terminada esta, repartición extraordinaria de pan y arroz.

Triduo de Cuarenta Horas.—Lunes 11 de Junio.—Empezará en la Iglesia de San Francisco solemne Triduo de Cuarenta Horas, en honor del Santo Taumaturgo. Exposición a las seis. A las diez tercia y Misa cantada. Por la tarde a las cinco actos de coro; a las siete y cuarto, rezo de la sagrada Corona y Novena.

Martes 12.—Exposición a las seis. A las diez, Tercia y Misa mayor. Por la tarde a las cinco, actos de coro; a las seis y tres cuartos, rezo de la Corona, Completas solemnes y continuación de la Novena.

Miércoles 13, festividad de San Antonio de Padua.—A las ocho, misa de Comunion general para los Socios de la «Pia-Unión» y devotos del Santo a las ocho y media, misa con Exposición de S. D. M. A las diez, se cantará Tercia, acto continuo bendición de los lirios de San Antonio, Misa mayor, cantándose la partitura a tres voces del Maestro Goicoechea. Sermón del Maestro por el mismo orador de la Novena. Por la tarde, a las cuatro y media, los actos de coro; a las seis y tres

cuartos, rezo de la sagrada Corona, Trisagio cantado por el pueblo, conclusión de la Novena, con sermón, procesión con el Santísimo, «Te-Deum» y reserva.

De Sociedad

En las oposiciones que se acaban de celebrar en Madrid para oficiales de las Secciones Administrativas de Primera Enseñanza, ha obtenido el número 1, entre más de 400 opositores, la ilustrada señorita Julia Fernández, hija de nuestro buen amigo el Magistrado de esta Audiencia señor Fernández Orbeta.

En el vapor Mallorca, llegó ayer de Barcelona, el ingeniero jefe de obras públicas de aquella provincia don Blas Sorribas, con su familia.

Pasaron a bordo a darles la bienvenida los ingenieros señores Calves, Sastre, Frontera y Masanet y personal de oficinas de Obras públicas.

Procedente de la Habana donde se halla establecido, llegó ayer a esta ciudad el objeto de pasar una larga temporada con su familia, nuestro querido amigo el conocido comerciante don Mateo Cañellas Borrás.

En el vapor Mallorca, llegaron ayer de Barcelona, el concejal y presidente de la Federación Patronal don Gabriel Carbonell, el coronel de Intendencia don Gonzalo Barco Valer, el oficial de Hacienda de Barcelona don Jaime Semir con su esposa, los señores don Francisco Vidal y don Bartolomé Pomer, el comandante de Artillería don José Ensenet con su esposa, el comandante más digno de Sanidad Militar don José María con su hijo, el representante de la Caja Mutual popular don José Masip y el distinguido joven don José Quint Zaforteza.

También llegaron en dicho buque don Miguel Fernández, don Juan Palou, don Antonio Jordán y señora, don Antonio Carreras, y don Jaime Coll y señora.

En virtud de concurso ha sido nombrado Apoyador con destino al servicio de Ocasos, nuestro paisano don Pedro Martorell Vidal.

El Vigilante de primera clase del Cuerpo de Vigilancia don Luis Fons Morro que presta sus servicios en Mahón, ha sido destinado a Gerona.

Ha sido admitido a los ejercicios de oposiciones para proveer la Cátedra de Legislación mercantil española, vacante en la Escuela Profesional de Comercio de Las Palmas, nuestro paisano don José Sabater Vidal.

Procedente de Barcelona llegó ayer a esta ciudad el D.ctor don Gabriel Ferré acompañado de su bella hija Isabel.

Del Terreno

Sociedad Instructiva Bellver

Esta simpática Agrupación, cuya Junta Directiva tanto ha trabajado desde su nombramiento por conseguir medios con que mejorar el nivel cultural de sus socios, no descuida tampoco el proporcionarles los recreos y diversiones adecuadas a la Sociedad y sus componentes.

Con tal objeto ha nombrado una Comisión compuesta de algunos miembros de la Directiva los cuales sin omitir trabajo y sacrificio alguno están organizando una serie de veladas en las cuales la mayor parte del programa correrá a cargo de los socios de la casa.

La primera de dichas veladas a la cual hemos sido atentamente invitados, se celebrará el próximo sábado 2 de Junio con un selecto programa.

Además tienen muy adelantados los trabajos para una serie de conferencias científicas que se darán el próximo otoño.

Los exámenes para capitanes y pilotos

Publica la «Gaceta» la siguiente Real orden del ministerio de Marina: Al dar principio el día 2 de julio próximo los exámenes para capitanes y pilotos de Marina mercante correspondientes al segundo semestre del corriente año y cuyos actos habrán de verificarse en las cinco comandancias de Marina de Bilbao, Coruña, Cadiz, Cartagena y Barcelona, en el orden expresado y con arreglo a lo dispuesto en el reglamento para obtener los títulos de piloto y capitán de la marina mercante, aprobado por R.O. de 12 de Mayo de 1919, S.M. el Rey (G. D. G.) se ha servido disponer que en los cinco puertos de referencia el tribunal examinador lo constituya el personal siguiente: Presidente: el capitán de fragata don Antonio Gascón y Cubell; se-

cretario, el capitán de corbeta don Ignacio Fort y Morales de los Rios vocales, los determinados en los artículos séptimo, octavo y 23 del expresado reglamento.

Los ya aprobados en convocatorias anteriores en sus exámenes teóricos para pilotos y capitanes, presentarán las justificantes de práctica, diarios de navegación y cuadernos de cálculo para ser revisados por la junta examinadora, conforme a lo prevenido en el artículo 29 (transitorio) del citado reglamento.

El acta del señor March

En «La Vanguardia» de Barcelona encontramos en la reseña del Congreso el siguiente fragmento que hace referencia a la forma como fué aprobada el acta del señor March.

«Puesto a votación el dictamen, el señor Ayuso y los amigos del señor Román piden votación nominal, retirándose del salón los clericalistas, mauristas, reformistas, socialistas y la mayor parte de los conservadores, demócratas y romanistas, no quedando en el salón más que escaso número de diputados de estas minorías, los republicanos y los alistas. Estos votan que sí y los regionalistas votan en contra.

Al ver que el dictamen corre peligro por no haber en el salón número suficiente de diputados, el ministro de la Gobernación abandona el banco azul y sale personalmente a los pasillos obligando a entrar en el salón para votar, a varios diputados.

Es aprobada el acta por 77 votos contra 8.»

Información del Puerto

Entraron: Procedente de Barcelona a las 7.20, el vapor correo Mallorca, con 144 pasajeros y cargo general. De Santander y escalas, el vapor Cabo Saneta Pola. Dejó en este puerto un poco de carga y a las 3 de la tarde prosiguió viaje con destino a Tarragona, capitán señor Aberasturi.

De Palamos llegó a las dos de la tarde, la balandra Ramona, con variada carga.

Salleron: Ninguna.

Curados en la Casa de Socorro

Francisco Campins, 50 años, Capellanes, 4. Herida contusa en la cabeza con una puerta en su casa.

Antonio Busquets, 26 años, predio «Son Palou». Herida contusa en el labio superior, por caída en bicicleta, sutura.

De Santa María

La fiesta del ahorro celebrada en esta villa ha constituido una muestra de simpatía hacia dicha institución postal.

Después de la llegada de la banda de música los niños de las escuelas de esta villa se dirigieron a la entrada del pueblo para dar la bienvenida a sus compañeros de Consell, los cuales venían para asistir al acto de la fiesta del ahorro: los niños de dichas escuelas cambiaron discursos de escuela, amor al estudio y ahorro.

Seguidamente la banda de música hizo un pasacalles por las de esta población.

El salón de Ca'n Mich apareció artísticamente adornado; en la parte superior del escenario apareció el retrato de S. M. el Rey.

A las cuatro tomaron asiento en la presidencia, una comisión del ayuntamiento presidida por el alcalde señor Bestard, el juez municipal señor Homar, el administrador de Palma don Francisco Lhotellerie, el inspector don José Juan, el administrador de esta villa don Ricardo Cormanzena, el jefe de Negociado don Antonio Colom, el administrador de Binisalem señor Sitges, el secretario de este ayuntamiento don Monserate Bestard, el maestro nacional de Consell señor Barceló y el de Santa María señor Compañy.

El salón fué insuficiente para dar cabida al gran gentío que quería presenciar el acto.

Una sección de niños alterando con una de niñas cantaron un himno los cuales fueron muy aplaudidos.

Seguidamente el alcalde señor Bestard hizo la presentación de los conferenciantes y al mismo tiempo exhortó a que contribuyesen con su ayuda al desenvolvimiento de la Caja.

TEATRO PRINCIPAL

Hoy a las seis tarde. Gran éxito de los episodios 6 y 7 de **LA HUERFANITA** y la película en cuatro partes **EL INDOLENTE**. **SABADO Y DOMINGO**

GRAN ACONTECIMIENTO ARTÍSTICO

Tournée por España de la obra maestra de Nicomedeo, (el autor de «La Enemiga» y de «Retazo» titulada

El alba, el día, la noche

Decorado, atrezzo y muebles de Mignoni

Protagonista: **CONCHA ZEDA**

La niña María Fiol recitó una hermosa poesía siendo muy aplaudida.

Las niñas Pepita y Angelita Cormenzana, Catalina Far y Catalina Vert representaron una comedia en la que tras un breve rodaje explicaron el modo de hacer el verdadero ahorro.

Después hizo uso de la palabra el administrador de esta villa señor Cormanzena quien después de explicar el funcionamiento de la Caja hizo grandes elogios de los demás conferenciantes.

Al levantarse para hacer uso de la palabra don José Juan la muchumbre que allí había prorumpió en una grandiosa salva de aplausos.

El señor Juan desarrolló el tema «La influencia del ahorro en la familia» el cual hizo grandes elogios de la mujer respecto al ahorro en la familia y terminó dando las gracias a cuantas señoras y señoritas habían contribuido con su presencia para dar mayor realce a la fiesta.

A continuación se levantó el señor Barceló quien para su discurso escogió como tema «La educación de los niños y el ahorro» al término fué muy aplaudido.

Fuencos hizo uso de la palabra el señor García de Paroels quien después de una breve comparación entre el «ahorro» y el «ahorro» terminó su discurso en medio de una verdadera salva de aplausos.

Al levantarse el administrador de Palma D. Francisco Lhotellerie una salva de aplausos fué el principio de su discurso, empezó diciendo que se sentía orgulloso de ser el jefe de tan voluntariosos, para actos como el que se estaba realizando.

Aprobó la labor realizada por el administrador señor Cormanzena en provecho de la Caja y en honor del Cuerpo de Correos.

El señor Lhotellerie fué interrumpido varias veces por los aplausos del público.

Después se procedió a la repartición de libretas. El primero en recibir la fué el niño Miguel Pizá.

La fiesta religiosa del Bto. Ramón Lull

Se reunieron estos días con el Alcalde de esta Ciudad don Guillermo Forteza Piña, los concejales señores Buades, Muntaner y Quintana, a cuya reunión asistieron también el Reverendo Padre Superior de los Franciscanos y el Reverendo señor Rector del Colegio de la Sapiencia, al objeto de cambiar impresiones y hablar de la confección del programa de la fiesta religiosa que todos los años se celebra y sufragada el Ayuntamiento, en honor del ínclito sabio mallorquín Beato Ramón Lull.

Después de ponerse de acuerdo ambos señores reunidos, se convino en tener otra entrevista el próximo sábado, a fin de confeccionar en definitiva el programa para dicha función.

De Felanitx

Un éxito grandioso que honra sobre manera a nuestra muy querida ciudad, fué la inauguración oficial del Coro Aull, que tuvo lugar anoche en el espacioso salón de la Escuela Parroquial de la calle del Arenal.

Presidía el acto el Canónigo Muy Ilustre don Antonio Sañcho, teniendo a su derecha al Excmo. señor Alcalde don Baltasar Nicouja y a su izquierda al Rdo. Pároco don Antonio J. Mora.

El Presidente de la Directiva don Pedro Oliver, se levantó para saludar a los concurrentes y explicar el objeto de la fiesta, presentando después con encomiásticas palabras al señor Sañcho.

La orquesta «Aull», bajo la inteligente batuta del joven don Jaime Vich, hizo proezas de refinado gusto musical.

El «Coro», dirigido con sabia maestría por su Director el Presbítero don Bartolomé Gayá, interpretó con el mayor ajuste todas

las canciones de su escogido programa; mereciendo por tal concepto los más justos elogios y calorosos aplausos de la numerosa y distinguida concurrencia que llenaba de bote en bote el local.

En medio de una nutrida salva de aplausos levantóse el sabio y distinguido orador señor Sañcho; quien con lenguaje claro y aquel acento musical en él tan peculiares, hizo historia de la música y del canto, de todos los tiempos y de la más remota antigüedad, y tan bellas eran sus frases y tan elevados sus conceptos, que con una religiosidad inaudita, llegó a tener suspenso una hora al auditorio siendo al final, largamente aplaudido y muy felicitado.—C.

28 Mayo 1923.

Tiro Nacional

Regreso de los artilleros.—Los tiradores que fueron a Madrid han regresado sin terminar sus tiradas con fusil por haberse suspendido el concurso. Con armas cortas, Tauler, único que las llevaba se acreditó una vez más como el «As» de los tiradores españoles habiendo quedado en primer lugar para formar el equipo que ha de representar a España en los concursos internacionales.

Tirada de compensación.—El programa aprobado es el que se expresa a continuación: Competición número 12.—Día 10 de junio a las 8.

Exclusiva para los que habiendo tomado parte en alguna de las restantes del Concurso no hayan obtenido ningún premio en metálico ni objetos ni copas. (Los premios en cartuchos no serán tenidos en cuenta.)

Arma, fusil, mosquetón, o carabina Mauser.

Distancia, 100 m. Blanco, 80 cm. Balas, 10. Posición libre. Matrícula, 2 pesetas. Repeticiones, 2 a una peseta. Premios, 10.

Teatros

PRINCIPAL

Ayer se estrenaron los episodios 6 y 7 de la novela «La Huertanita» cuyo interés va creciendo. Fueron muy del agrado del público.

Los precios que han de regir para la tournée de la comedia de Nicomedeo, «El alba, el día, la noche», cuyas representaciones tendrán lugar el sábado y domingo próximos a las nueve y cuarto de la noche, son los siguientes: Entrada y butaca, 3.20 pesetas; Entrada general 1.00 pesetas; Entrada de paraiso 0.80 pesetas. Los impuestos a cargo del público.

LIRICO

Hoy viernes debutará Jack Hana con sus cuatro girls, que interpretan un número original.

También debutará la canzonetista española Isabel de Aragón.

CINE MODERNO

Ayer se estrenó en este salón la extraordinaria comedia en cinco partes «Pasajero sin billete», creación de Ossí Oswald, la celebrada protagonista de «La princesa de las ostras».

Cultos

PARA HOY

Festividad del Corpus Christi; se celebrará en Santa Eulalia. Por la mañana a las nueve y media, exposición del Santísimo Sacramento, Prima Tercia y Misa mayor solemne con sermón por el Rdo. P. Miguel Rosselló de los SS. CC. Por la tarde a las cuatro y media actos de coro, a las siete y media, Trisagio cantado, procesión, Te-Deum y reserva de S. D. M.

En San Felipe Neri, a las seis y media, Misa de Comunion general con plática propia del primer viernes y principio de la devoción del mes consagrado al Delfico Corazón con exposición de S. D. M. repitiéndose al anochecer con exposición del Sagrado Copón.

En la Merced, a las seis y media durante la misa empieza el mes del Sagrado Corazón de Jesús. A las siete y media los tres días dedicados a San Antonio de Padua. Por la tarde a las siete y media Santo Rosario.

En la Parroquia de la Concepción (Arrabal) mes del Sagrado Corazón a las siete de la mañana al tiempo de una misa y al anochecer después del Rosario. Primer viernes, a las siete con Comunion y plática.

En San Juan, mes del Sagrado Corazón durante la misa de siete y media.

solemne Triduo Eucaristi, mandado por Su Santidad el Papa.

Por la mañana a las nueve y media exposición de S. D. M. después de Tercia, Misa mayor (sin sermón) y reserva de S. D. M. Por la tarde a las seis exposición y acto seguido actos de coro; a las ocho sermón de Triduo predicado por el M. I. señor don Antonio Sañcho, Canónigo Magistral, Bendición y reserva de S. D. M.

Mes en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

En Santa Eulalia, a las siete de la mañana empezará el mes del Sagrado Corazón de Jesús con misa, meditación y Comunion general. El mismo ejercicio se repetirá todos los días de este mes en las misas de las ocho y de las doce.

En Santa Cruz, primer viernes, a las siete con plática.

En la Iglesia de PP. Capuchinos, a las ocho ejercicio del Sagrado Corazón y al anochecer con exposición de S. D. M.

En Santa Magdalena, durante todo el mes se practicará el ejercicio del Sagrado Corazón de Jesús durante la misa de siete y media con exposición de S. D. M.

En San Jaime, primer viernes a las siete y media Comunion general con plática; y el mes dedicado al Delfico Corazón se hará a las seis y a las ocho, durante una misa.

En San Nicolás, primer viernes, a las siete y media Comunion general y plática; y el mes del Sagrado Corazón, a la misma hora durante una misa.

En San Miguel mes del Sagrado Corazón a las cinco y media durante una misa.

En los Sagrados Corazones, primer viernes y día de retiro. La Comunion, meditación y preparación práctica para la muerte, se hará en la forma y hora acostumbrada; cinco y media y seis mañana y seis tarde. En este mismo día y durante todo el mes practicará el ejercicio de los Sagrados Corazones en la misa de cinco y media y a las doce. Por la tarde a las siete se hará con solemnidad el mismo ejercicio con rezo del Santo Rosario exposición de S. D. M., cánticos de la Coronita de oro y plática todos los días.

En Montesión, desde el día primero de Junio al 3 de Julio, todos los días en la misa de cinco y media se expondrá S. D. M. y se hará el ejercicio del Sagrado Corazón. Quedará el Señor de manifiesto hasta después del Segundo ejercicio, música y cánticos, habrá plática todos los días excepto aquellos en que ha de haber sermón. Primer viernes antes de la misa de cinco y media y después de la de siete y media, Comunion general para el Apostolado. A las seis y media de la tarde Triduo mensual para señoras.

En San Felipe Neri, a las seis y media, Misa de Comunion general con plática propia del primer viernes y principio de la devoción del mes consagrado al Delfico Corazón con exposición de S. D. M. repitiéndose al anochecer con exposición del Sagrado Copón.

